



SINOPSIS

- **JUDUL BUKU** : BUKU PENEGAKAN HUKUM, SEJARAH, DAN KEADILAN
- **PENULIS** : BIMANTORO KURNIAWAN, SIK., MM

Buku "Penegakan Hukum, Sejarah, dan Keadilan" karya Bimantoro Kurniawan, SIK., MM. menghadirkan analisis komprehensif mengenai kebijakan penegakan hukum di Indonesia, dengan fokus pada sejarah perkembangannya dan prinsip-prinsip keadilan yang mendasari. Buku ini membahas pentingnya penegakan hukum dalam menjaga stabilitas sosial, keamanan, dan rasa keadilan di tengah masyarakat.

Penulis memaparkan peran sentral Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) dalam melaksanakan tugas-tugas penegakan hukum, serta tantangan yang dihadapi, termasuk kritik terhadap sistem hukum yang sering dianggap tidak merata. Kritik seperti "hukum tajam ke bawah dan tumpul ke atas" menjadi sorotan, menggambarkan persepsi masyarakat tentang ketidakadilan dalam penerapan hukum.

Buku ini tidak hanya mengulas kebijakan dan peraturan hukum, tetapi juga mengajak pembaca untuk memahami filosofi hukum, yang mencakup tujuan dari penegakan hukum, yakni menciptakan keseimbangan antara kepastian hukum, keadilan, dan kemanfaatan sosial. Diskusi mengenai sejarah hukum di Indonesia, dari era kolonial hingga masa modern, memberikan konteks penting tentang bagaimana sistem hukum terbentuk dan terus berkembang.

Selain itu, buku ini menyoroti konsep diskresi kepolisian, di mana aparat penegak hukum diberikan kebebasan untuk mengambil keputusan berdasarkan situasi konkret, dengan tetap berpegang pada prinsip-prinsip keadilan. Dalam pandangan Kurniawan, penegakan hukum yang efektif tidak hanya mengandalkan aturan tertulis, tetapi juga membutuhkan integritas dan rasa kemanusiaan dari para penegak hukum.

Secara keseluruhan, buku ini menjadi panduan penting bagi siapa pun yang ingin mendalami penegakan hukum di Indonesia, baik dari perspektif akademis maupun praktis, dengan memberikan wawasan luas tentang peran hukum dalam membangun masyarakat yang adil dan berkeadilan.

YUDI SUKMAYADI, S.H
NO. SERDIK 202409002051

POKJAR 2